

Heimann gewinnt Silber

Karateka wieder international erfolgreich



■ Alexander Heimann (blaue Ecke) vom Verein Rhein-Berg-Karate Bergisch Gladbach hier bei einer gelungenen Kontertechnik. FOTO: PRIVAT

Bergisch Gladbach (kli). Von Bundestrainer Antonio Leuci nominiert, startete der TOP-Kader der Deutschen Karate Kumite Nationalmannschaft auf dem internationalen Turnier "Baku Open" in Aserbaidschan. Über 444 Teilnehmer aus vielen Ländern, darunter Russland, Kuwait, Israel, Kolumbien, Türkei, Pakistan, Kasachstan, Georgien, Frankreich, dem Iran und Aserbaidschan waren vertreten.

Wieder mit dabei: Nationalkaderathlet Alexander Heimann vom Verein Rhein-Berg-Karate Bergisch Gladbach.

Alexander startete wieder in seiner Gewichtsklasse Senioren - 60 Kilogramm. Nacheinan-

der besiegte er den Kasachen Darkhan Assadilov, den iranische Nationalkontrahenten Akbar Saremi und den Lokalmatador des Gastgeberlandes Aserbaidschan. Klarer Heimvorteil. Der amtierende Vize-Europameister, Ilyas Demir aus der Türkei, ist sein Endkampfgegner. Hier zieht er knapp mit 1:2 den Kürzeren und wird verdient Zweiter.

Trainer Thomas Nitschmann zeigte sich mit den Leistungen und Ergebnissen seines Zöglings zufrieden und gratulierte Alexander zur erkämpften Silbermedaille.

Den vollständigen Bericht lesen Sie im Internet unter WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE.